
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 20.10.2014
Sitzungsbeginn 18:00 Uhr offizieller Teil

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Gary Strauß x
Laura Toska x
Jill Speith x
Yvonne David x
Kevin Schmedding x
Marcel Müller x
Marco Kalaitzis x
Marc Bahl x
Matthias Schlüter x
Jona Galle x
Nevi Kraljevic x
Claire Flender x
Saskia Koza x
Tobias Pechnig x
Alexandra Poplavska x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Michael Sladek x
Johannes Schwabroh x
Anna Behle x

Sonstige Anwesende:

Kai Radeck, Imanuel Haymans, Jackob Foltmeier, Jan Klappert.
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post:  Trinkgutrechnung, → Wir haben ca. 350Euro Pfand zurück erhalten.

Email: Keine

Berichte:
 Gary war auf der SP Sitzung. Es wurde der neue VRR Vertrag vorgestellt. In diesem Vertrag

soll das Ticket in Zukunft um 40% steigen. Allerdings ist das NRW Ticket das günstigste,
wasman bekommen kann. Das Semesterticket ist nach dem alten Vertrag bis zum Ende des
Sommersemesters gültig. Danach erhöht sich der Preis erstmal um 10 Euro.

 Der Haushalt des SP ist noch nicht durch. Dadurch sind wir noch im 12tel Haushalt. In
kleineren Fachschaften führt das dazu, dass Sie nicht Ihre Semestergelder erhalten.

 Marco: Die MoJa-Fachschaft fragt an, ob Sie ende November unsere Töpfe für Ihre Erstifahrt
haben dürfen.

 Antrag auf Verleihbedingungen: Die Modernes Japan Fachschaft erhält unsere Küchengeräte
nur, für bereits in Vorkasse gezahlte 10 Euro Wartungsgebür pro Gerät, zuzüglich 5 Euro
Aufschlag, falls diese zu spät Zurückgegeben werden – pro Gerät und zuzüglich 15 Euro für die
Reinigung eines jeden Topfes oder Gerätes, falls diese nicht sauber sind. Zusätzliche
Bedingung ist, dass diese am 1.12.14 zurück gebracht werden und sollten Sie beschädigt sein,
diese bis zum 3.12.2014 neu und gleichwertig ersetzt werden.

 Antrag, dass die Küchengeräte unter den oben genannten Bedingungen, pro Küchengerät
insgesamt 30 Euro Vorkasse, an die Fachschaft Modernes Japan vom 28.11. - 30.11.14
verliehen werden

 Dafür: 10
 Dagegen: 1
 Der Antrag wurde angenommen.
 Yvonne und Gary möchten gerne auf die HZG Schulung  am 4.11.14 des FS Ref gehen.
 Abstimmung ob Gary oder Yvonne zu der Schulung gehen.
 Gary: 2
 Yvonne: 7
 Enthaltung: 2
 Yvonne geht zu der HZG Schulung des FS Referates.

Top 1: VV Termin:
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 Jedes halbe Jahr muss eine Vollversammlung der Studierenden der FS Biologie abgehalten
werden. Es müssen 5 % der gesammten Fachschaft (Studierendenschaft der Bio) anwesent sein,
damit diese gültig ist.

 Ein Termin wird diskutiert. Es soll sich jeder Gedanken machen und nächste Woche einen
Termin abstimmen.

Top 2: Party:
 Gary war bei der FS Romanistik und hat mit Ihnen Einladungen zu unserer und Ihrer Party auf

Facebook ausgetauscht.
 Gary hat eine Veranstaltung bei Facebook erstellt. Bisher haben über 130 Leute für unsere Bio-

Party zugesagt.
 Scherzer: 700 l Pils (Hausmarke), 250 l Alt (Hausmarke) , 6 Kästen Cola, 2 ½ Kästen Fanta

und Sprite, 5 Kästen Wasser. Zusätzlich Kühlwaagen, Zapfanlage und Außenwaagen.
 Abstimmung, ob wir bei Scherzer zu den vorgestellten Konditionen auf Kommission bestellen.
 Dafür: 9
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 1

 Nevi Kraljevic wird gebeten sich an die zweite Kasse zu setzen. (Bitte bestätigen).
 Plakatiert wird 1 Woche vorher.
 Die 500 Flyer haben ca. 19 Euro gekostet, 250 Poster haben 34 Euro gekostet. Die Poster

müssen bei Flyeralarm abgeholt werden.
 Bis zu einer Woche vorher muss beim Scherzer bestellt werden.
 Marco versucht seit einer Woche Rebecca zu erreichen, um die Security Problematik zu klären.

Leier war sie nicht zu erreichen.
 Marc hat von Janine gehört, dass ein Securitydienst von 22-4.30 Uhr für 3 Leute A 150 Euro

schwarz zu haben ist.
 Abstimmung, ob wir dieses  illegale Angebot annehmen wollen oder nicht
 Wir lehnen es ab: Einstimmig
 Wir nehmen es an: 0
 Dieses fragwürdige Angebot wird abgelehnt. Wir suchen weiter nach einem Securitydienst.
 Es wird diskutiert, dass es Pro Theke einen festen Verantwortlichen geben soll, der die GANZE

PARTY ÜBER, in der Theke bleibt und auf Ordnung, Sauberkeit,
Helferkoordination/Empfang, Aufgabenerklärung und Bierankecken achtet. Es muss jemand
sein, der sich dieser Verantwortung bewusst ist und durchgängig anwesend ist. (Kurz pinkeln
ausgenommen.) Es geht dabei darum, dass sich nicht mehrere Räte abwechseln!

 Dieses Modell wird mehrheitlich befürwortet.
 Jan und Saskia machen die zweite Kasse in der zweiten Schicht. Sie erklären Sich dazu bereit,

die Schicht  so lange laufen zu lassen, bis die Masse der Käufer weg ist.
 Marco und Marc müssen sich weiterhin darum kümmern, dass im Keller nach der alten

Partydeko gesucht wird.



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Antrag, dass bis zu 60 Euro Verlustgebühr für das Stromkabel von Hilgers bezahlt werden.
 Dafür: 7
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 2
 Der Antrag wurde angenommen, die Rechnung wird beglichen. 

Top 3: Erstifahrt:
  Marc und Yvonne haben einen Zeitplan besprochen. Genaueres schickt Marc nächste Woche

schriftlich per Email an jeden Rat.
 Johannes hat mit Yvonne über den Holzlieferanten vom letzten Jahr gesprochen. Weiteres

folgt.
 Es wird über den Preis der Erstifahrt diskutiert. Marc, Saskia und Gary erstellen für die nächste

Sitzung eine Kostenübersicht vom letzten mal und präsentieren diese den Räten. Dann würd
erneut über den Preis diskutiert.

Top 4: Drucker:
 Marco hat sich erkundigt wegen dem Drucker. Es sieht so aus, dass die FS Physik und  die FS

Mathe einen großen Drucker verschenken würden. Jedoch sind diese zu groß.
 Bisher wurde der günstigste Industriedrucker für 1800 Euro gefunden.  
 Es gibt Laserjet-Drucker für 470 - 690 Euro , deren Patrone für 130 Euro zu haben wäre.
 Von Petra haben wir Kontaktdaten erhalten, mit denen wir die ASTA Drucker erwerben

könnten. Dazu liegen aber noch keine Kostenvoranschläge vor.
 Jackob bietet an der FS Bio seinen Drucker zu verleihen. Die FS Bio würde sich über dieses

Angebot freuen. Dafür wird die FS Bio bei Rückgabe eine neue Patrone bezahlen.

Sonstiges:
 Marc möchte sein Spritgeld für die ESAG Einkäufe gerne erstattet haben.
 Antrag, ob Marc 10 Euro zurück erhält.
 Dafür: Einstimmig
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 0

 Johannes hat den Müll weggebracht. Die FS dankt.
 Marc bietet an, dass er neue Müllsäcke und sonstige Putzutensilien kauft.
 Antrag, ob Marc einkaufen gehen darf und sein Geld danach zurück erhält.
 Dafür: Einstimmig.
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Sitzungsende:  20.13 Uhr

Protokollführer:  Yvonne David

Redeleitung: Marco Kalaitzis


